

SOLOTHURNER FILMTAGE JOURNEES DE SOLEURE GIORNATE DI SOLETTA SOLOTHURN FILM FESTIVAL

Medienmitteilung

Solothurn, 25. Juni 2024

Schwarze Zahlen trotz Herausforderungen

An der jährlichen Mitgliederversammlung vom 25. Juni 2024 präsentierten die Solothurner Filmtage ein positives operatives Ergebnis. Damit gelang es dank den gemeinsamen Bemühungen aller Beteiligten, der generellen Kostensteigerung zu trotzen.

Das bei der Mitgliederversammlung 2023 vorgelegte Budget konnte im Laufe des Jahres erfreulicherweise nach oben korrigiert werden, so dass das Jahr mit einem leichten Plus abgeschlossen werden konnte. Die Schweizerische Gesellschaft der Solothurner Filmtage (SGSF) dankt allen internen und externen Partner:innen und Mitwirkenden für ihren Einsatz, um dieses nicht selbstverständliche positive Resultat zu erzielen.

Statutenänderung und neuer Mitgliederbeitrag

Das wirtschaftliche Umfeld bleibt aber eine grosse Herausforderung, welcher nur durch stetige Massnahmen begegnet werden kann. Aus diesem Grund hat sich die Mitgliederversammlung dafür ausgesprochen, den seit zehn Jahren unveränderten Mitgliederbeitrag von CHF 180 auf 220 anzuheben. Diese Entscheidung ist nicht nur ein Beitrag dazu, dass die Solothurner Filmtage auch weiterhin mit einem vielfältigen Angebot allen Publikumsgruppen offenstehen können. Sondern sie ist auch ein Zeichen des Vertrauens gegenüber der Organisation, die das Engagement von allen Beteiligten anerkennt.

Erfolgreiche 59. Ausgabe

Auch Präsident Andreas Spillmann blickt inspiriert auf die 59. Ausgabe der Solothurner Filmtage zurück: «Sich die nötige Zeit für dieses Festival zu gönnen, lohnt sich immens. Nicht nur für das Publikum, sondern auch für die Filmbranche.» Ein wichtiger Kern liegt für ihn dabei im Einsatz der Crew: «300 Mitarbeitende haben während 7 Tagen über 60'000 Kinobesuche bewältigt – das Ergebnis zu erleben, ist ein Geschenk.» So haben sich auch die Ticketverkäufe der 59. Solothurner Filmtage positiv entwickelt und konnten gegenüber dem Vorjahr nochmals deutlich gesteigert werden. Weitere Zahlen und Informationen liegen im frisch publizierten Jahresbericht vor.

60 Jahre SFT: Vorfreude auf eine spezielle Ausgabe

Im Jahr 2025 feiern die Solothurner Filmtage ihren 60. Geburtstag. Nebst einem Spezialprogramm, zu dem noch nichts verraten werden soll, präsentieren sich die Filmtage auch in der 60. Ausgabe als traditionsreiches Festival und unabdingbarer Treffpunkt des aktuellen Schweizer Filmschaffens mit einem breiten Publikum.

Weitere Informationen

Niccolò Castelli und Monica Rosenberg
Co-Leitung Solothurner Filmtage
T +41 32 625 80 80
E info@solothurnerfilmtage.ch

1
—
1